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Рассматривается статистический способ выделения слабых электромагнитных аномалий литосферного происхождения на фоне сильных помех техногенного происхождения. Проведено исследование УНЧ геомагнитных возмущений за период 01.02 – 10.07.2000 г. на трех магнитных станциях  расположенных на земной поверхности треугольником в ~4.5 км друг от друга (магнитный градиентометр) на расстоянии ~62 км от эпицентра землетрясения М6.9, произошедшего 01.07.2000 г. За период 01.02 – 10.07.2000 г. построены динамические гистограммы распределений вероятностей величины СКО УНЧ вариаций магнитного поля в диапазоне частот 0.04-0.2 Гц. За этот период на всех трех станциях магнитного градиентометра обнаружены синхронные кратковременные (4 – 6 суток) смещения распределений вероятностей в сторону больших, чем фоновые, значений СКО. На обс. Какиока, удаленной от эпицентра на ~215 км эти аномальные смещения отсутствуют. Это означает, что аномальные события не являются следствием высокой геомагнитной активности и созданы удаленным литосферным источником. 
По наиболее вероятным значениям СКО построены вектора градиентов магнитного поля. В период фоновых значений СКО вектор градиента указывает на наиболее зашумленную магнитную станцию. В периоды аномальных увеличений СКО вектор градиента поворачивается и указывает на зону эпицентра будущего землетрясения.
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A statistical method is considered for isolating weak electromagnetic anomalies of lithospheric origin against the background of strong technogenic interference. A study of ULF geomagnetic disturbances for the period 01.02 – 07.10.2000 was carried out at three magnetic stations located on the Earth's surface in a triangle ~4.5 km apart (magnetic gradiometer) at a distance of ~62 km from the epicenter of the M6.9 earthquake that occurred on 07.01.2000. For the period 01.02 – 07.10.2000, dynamic histograms of probability distributions of the magnitude of the ULF were constructed variations of the magnetic field in the frequency range of 0.04-0.2 Hz. During this period, synchronous short–term (4-6 days) shifts in probability distributions were detected at all three stations of the magnetic gradiometer in the direction of higher than background values of the COE. On the obs. There are no anomalous displacements in Kakioka, which is about215 km away from the epicenter. This means that the anomalous events are not the result of high geomagnetic disturbances.
The most probable values of the RMS are used to construct the gradient vectors of the magnetic field. During the background RMS values, the gradient vector points to the noisiest magnetic station. During periods of abnormal increases in RMS, the gradient vector rotates and points to the epicenter zone of the future earthquake.
